Reino de Cristo Espiritualidad

El carácter de la "intención de oración del Papa"

Quizá sea útil que recordemos el sentido o el carácter de todas las intenciones de oración que el Papa Francisco nos propone a lo largo del año.

En primer lugar, conviene recordar que no podemos limitarnos a *comunicar* al Señor nuestros buenos deseos para que los haga realidad, sino que debemos hacer un esfuerzo para *descubrir cómo nosotros debemos actuar* para que estos deseos sean eficaces, dando por supuesto que nuestra voluntad coincide con la voluntad de Dios.

He aquí algunos "principios" relativos al **"sentido de las Intenciones de oración del Papa"**:

- La palabra "intención" expresa la voluntad de hacer algo o lograr una cosa concreta, pero el simple hecho de manifestar esta Intención no puede dejarnos tranquilos y satisfechos. La eficacia de nuestra "intención" nos exige tomar una decisión y "actuar".
- Es decir, con la intención de oración mensual el Papa propone que todos los católicos nos dispongamos a transformar nuestra oración de cada día en unas acciones concretas que hagan que esta Intención de oración del Papa se haga realidad.
- En el fondo, se trata de construir entre todos un mundo más humano y más solidario. Es decir, la Intención de oración del Papa es un toque de atención y una llamada a la acción para todos los miembros de la Iglesia.

Fuente: Revista Tibidabo, Num. 584



"La Intención de oración del Papa es un toque de atención y una llamada a la acción para todos los miembros de la Iglesia".